



martes 11 de abril de 2017

# EL VISO PARTICIPA EN LA FINAL INDIVIDUAL DEL CIRCUITO PROVINCIAL DE GIMNASIA RÍTMICA



Los Palacios y Villafranca ha sido el municipio que ha acogido la final individual del circuito provincial de gimnasia rítmica 217 que organiza la Diputación Provincial de Sevilla y en la que ha participado El Viso del Alcor.

Así el pasado sábado se desplazaba hasta Los Palacios el equipo visueño para participar en una final que contemplaba las categorías prebenjamín, benjamín, alevín, infantil, junior y senior.

En el siguiente enlace se puede acceder al [Cuadro de honor final individual](#) [

[/export/sites/elvisodelalcor/.galleries/documentos-noticias/galeriaFicheros/noticias/CUADRO\\_HONOR\\_FINAL\\_IN](/export/sites/elvisodelalcor/.galleries/documentos-noticias/galeriaFicheros/noticias/CUADRO_HONOR_FINAL_IN)  
]

En el siguiente enlace se puede acceder a la [puntuación final individual](#) [

[/export/sites/elvisodelalcor/.galleries/documentos-noticias/galeriaFicheros/noticias/PUNTUACIONES\\_FINAL\\_INC](/export/sites/elvisodelalcor/.galleries/documentos-noticias/galeriaFicheros/noticias/PUNTUACIONES_FINAL_INC)  
]

